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Liebe Kinder, Eltern, Großeltern, Lehrerinnen und Freunde,

ein ereignisreiches Jahr 2020 geht dem Ende zu. Mit diesem Weihnachtskurier

möchten wir noch einmal an schönen Momente und Aktionen des Jahres

erinnern.

Wie immer möchten wir es an dieser Stelle auch nicht versäumen, uns als

Vorstand des Fördervereins der Brüder – Grimm – Schule, bei allen Spendern,

Sponsoren und Mitgliedern für die tolle Unterstützung zu bedanken.

Bis zur Neuwahl, die aufgrund der aktuellen Corona-Lage vom November

2020 auf das Frühjahr 2021 verschoben wurde, freuen wir uns auch weiterhin

auf eine gute Zusammenarbeit mit der Schulleitung, dem Lehrerkollegium,

den Mitgliedern und Freunden des Fördervereins.

Auch den freiwilligen Helfern aus der Elternschaft und die Sponsoren sind an

dieser Stelle nicht zu vergessen – nur mit Ihnen allen gemeinsam können wir

die Schule für die Kinder mitgestalten.

Bitte unterstützen Sie auch im Jahr 2021 weiterhin den Förderverein mit ihrer

Hilfe.

Wir wünschen allen schöne Ferien, frohe Festtage und einen guten
Rutsch ins Jahr 2021und bleiben Sie Gesund

Euer Vorstand

1.Vorsitzender:

Stefan Koch

2.Vorsitzender:

Marco Koch

Schatzmeister:

Matthias Umbach



Wer ist der Förderverein  ?
Der Förderverein wurde 1995 gegründet und besteht aus Eltern, Großeltern

und Lehrerinnen unserer Schule . Zur Zeit haben wir 60 Mitglieder bei 147

Schülern.

Ein Vorstand führt die Vereinsgeschäfte und ist Ansprechpartner für alle

Mitglieder, die Schule bzw. deren Vertreter, die freiwilligen Helfer und natürlich

die Sponsoren. Er setzt sich aus drei Mitgliedern zusammen und wird für zwei

Jahre gewählt.

1. Vorsitzende(r), 2. stellv. Vorsitzende(r) und 3. Schatzmeister(in)

Was macht der Förderverein  ?
Der Förderverein möchte sowohl organisatorische als auch praktische

Unterstützung rund um den Schulbetrieb leisten um schnell und unbürokratisch
Wünsche und Ideen finanziell zu erfüllen.

Wie finanziert sich der Förderverein ?
Die größte Einnahmequelle des Fördervereins ist der jährliche Sponsorenlauf.

Aber auch die Gelder aus dem Kaffee - und Kuchenverkauf bei allen

schulischen Anlässen, eingehenden Spenden und Mitgliederbeiträgen sorgen

für das finanzielle Polster des Vereins.

Zusätzlich zu diesen Einnahmen benötigen wir aber auch weiterhin größere

Sponsoren, damit es uns möglich bleibt, für die Kindern unserer Schule

notwendige Dinge anzuschaffen und Projekte zu verwirklichen.

Wie werde ich Mitglied ?

Grundsätzlich kann jeder, dem die Schule und die

Kinder am Herzen liegen, Mitglied werden.

Eine Beitrittserklärung finden Sie auf der Internetseite

unserer Schule.

http://brueder-grimm.baunatal.schule.hessen.de/

Bitte geben Sie die ausgefüllte Beitrittserklärung bei

den Klassenlehrerinnen oder im Sekretariat unserer

Schule ab.

Weitere Ansprechpartner: 

Stefan Koch, Marco Koch und Matthias Umbach

Kontakt: stkoch@gmx.de

http://brueder-grimm.baunatal.schule.hessen.de/


Was haben Sie und die anderen Sponsoren gemeinsam mit dem
Förderverein im Jahr 2020 für die Schule und Ihre Kinder geleistet ?

▪ Die 1. Klassen bekommen 100,00 Euro „Startgeld“ zur freien Verfügung in

die Klassenkasse (für einen Ausflug, zur Verschönerung des Klassenraums)

▪ Jede Klasse bekommt pro Kind 5,00 Euro Weihnachtsgeld in die

Klassenkasse und die Klasse kann selbst damit planen wofür das Geld

genutzt wird

▪ Klassenfahrten und Ausflügen werden gefördert

▪ Abschlussfahrten der 4. Klässler

▪ Der Weihnachtsbaum wurde gespendet

▪ Veranstaltungen und Konzerte werden bezuschusst

▪ Viele weitere kleine und auch große Wünsche des Kollegiums für den

Unterricht

All diese Dinge sind nur durch Sie und Ihre Spenden möglich !

Danke für diese großartige Unterstützung

Die größte und wichtigste Einnahmequelle bleibt nach wie vor der

Sponsorenlauf. Im Jahr 2019 kamen Sage und Schreibe eine Rekordsumme

von 3100,00 Euro zusammen.

Leider war es in diesem Jahr aufgrund der Corona Maßnahmen nicht

möglich einen Sponsorenlauf durchzuführen und dadurch fehlen uns

natürlich wichtige Gelder um weitere Wünsche zu erfüllen.

Wer sucht noch ein tolles Weihnachtsgeschenk ?

Für nur 12,00 Euro können Sie eines unserer  schönen grünen T-Shirts 

erwerben.

Ansprechpartner:

Stefan Koch, Marco Koch, Matthias Umbach und die Elternbeiräte der 

Klassen.

Kontakt: stkoch@gmx.de

mailto:stkoch@gmx.de


Der Sponsorenlauf 2020

Der Sponsorenlauf, der bei Schülerinnen und Schülern, bei Eltern,

Großeltern, Geschwistern und Paten sowie den Lehrerinnen und Lehrern in

den vergangenen Jahren immer größeren Zuspruch fand, konnte in diesem

Jahr leider auch nicht durchgeführt werden

Die fehlenden Einnahmen aus dem Sponsorenlauf sind spürbar und führen

dazu, dass nicht alle Wünsche für Anschaffungen für die Schule erfüllt

werden können.

Auf ein Ereignis, das durch den Förderverein maßgeblich unterstützt wird,

soll an dieser Stelle bereits heute hingewiesen werden.

Nach 2017 wird der Zirkus PHANTASIA wieder nach den Sommerferien im

Herbst 2022 an die Brüder-Grimm-Schule kommen und sein Zelt für eine

Woche aufschlagen. In dieser Woche werden die Schülerinnen und Schüler

von den Artistinnen und Artisten in die Welt des Zirkus eingeführt und zu

Akrobaten, Jongleuren und Clowns ausgebildet. Die Höhepunkte dieser

Woche werden zwei Aufführungen sein, in denen die Kinder ihre

Kunststücke in der Manege zeigen.

Die Kinder und auch Sie, liebe Eltern, werden sich noch lange an diese

Woche in der Welt des Zirkus erinnern. Die Auftritte der Kinder, die förmlich

über sich hinauswachsen oder auch der gemeinsame Auf- und Abbau des

Zirkuszeltes durch die Eltern wird eine bleibende Erfahrung sein.

Der Förderverein freut sich über jede Form der Unterstützung, sei es durch

„Manpower“ oder auch durch finanzielle Zuwendungen, um die genannten

Aktivitäten, wie das Zirkusprojekt in 2022, zu ermöglichen oder um

Lehrmittel, Bücher für die Bücherei und Spielgeräte anzuschaffen, die allen

Kindern zu Gute kommen.



Die neue Schulleitung stellt sich vor !

Seit 1998 bin ich bereits als Lehrerin an der Brüder-Grimm-Schule tätig. 

Seit einigen Jahren arbeite ich im Schulleitungsteam mit, zuletzt als 

Konrektorin der Schule.  

Ich freue mich sehr, die Arbeit von Frau Fenner fortsetzen zu können 

und auch neue Herausforderungen anzunehmen:

Hohe Dringlichkeit hat zunächst die Erweiterung der medialen 

Ausstattung der Klassenräume. 

Erfreulich ist, dass wir wieder zunehmend mehr Schülerinnen und Schüler 

aufnehmen werden. Aber dazu bedarf es einer Erweiterung der Schule, 

die in den nächsten Jahren geplant und umgesetzt werden muss. Erste 

Gespräche mit dem Schulträger haben bereits stattgefunden.

Ich freue mich auf die gemeinsame Arbeit mit Ihnen und Ihren Kindern 

und wünsche Ihnen allen eine besinnliche Weihnachtszeit!

Bleiben Sie gesund!

Mit lieben Grüßen, Vera Weitzel

Liebe Schulgemeinde, wie Sie 

sicherlich schon wissen, habe ich 

zum 01.08.2020 die Leitung der 

Brüder Grimm Schule 

übernommen. 

Dass Frau Beate Fenner im Juli 

unerwartet in den Vorruhestand 

eingetreten ist, kam für uns alle 

überraschend, aber ich habe mich 

auch sehr über die Möglichkeit 

gefreut, die Aufgaben der Rektorin 

an unserer Schule übernehmen zu 

dürfen. Frau Daniela Schneider 

unterstützt mich 

dankenswerterweise als meine 

Vertreterin.



Abschied von der Brüder-Grimm-Schule

In diesem Jahr ist alles anders, keine große Verabschiedung in der Turnhalle,

kein Theaterstück...!

Aber eine kleine Verabschiedung gab es dann doch im Musikraum. Allerdings

jede Klasse für sich. Schulleiterin Frau Fenner wünschte den Viertklässlern alles

Gute für die weiterführende Schule, vor allem, dass alle gesund bleiben.

Am Nachmittag trafen sich die Schülerinnen und Schüler zu einem

Spielenachmittag, um noch mal die Klassengemeinschaft zu genießen und

auszuleben.

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sowie das Kollegium der Brüder-Grimm-

Schule wünschen alles Gute und viel Erfolg in der neuen Schule!



Der Ernst des Lebens – die Einschulungsfeier am 18. August 2020

Bei strahlendem Sonnenschein durften wir am ersten Dienstag im neuen

Schuljahr 2020 unsere 31 Schülerinnen und Schüler begrüßen.

Aufgrund der Corona- Pandemie begann in diesem Jahr die

Einschulung für die zwei neuen ersten Klassen am Nachmittag und dies

zu unterschiedlichen Zeiten. Der Tag begann für die Klasse 1a um 14 Uhr

mit einem Einschulungsgottesdienst in der Wehrkirche in Kirchbauna und

für die Klasse 1b um 15 Uhr in der evangelischen Kirche in

Guntershausen.

Anschließend ging es in der Turnhalle der Grundschule mit der

Einschulungsfeier weiter. Die Schulleiterin Frau Weitzel begrüßte die

Kinder, ihre Eltern und Großeltern. Anschließend spielte der Musiker

Werner Bremer mit seiner Gitarre das Begrüßungslied „Ottokar hat

Segelohren.“ Nach dem Lied las Frau Weitzel die Geschichte „Der Ernst

des Lebens“ vor. Die Kinder hörten mit Begeisterung zu. Danach wurde

von Frau Weitzel die aktuellen Hygieneregelungen der Schule

vorgestellt.

Die neuen Schülerinnen und Schüler der ersten Klassen wurden

aufgerufen und von ihren Klassenlehrerinnen Frau Mittas, Klasse 1a um

15:15 Uhr und Frau Çobankara, Klasse 1b um 16:15 Uhr in Empfang

genommen. Gemeinsam gingen sie in die Klassenzimmer und erlebten

die erste Unterrichtsstunde.

Der Förderverein hatte Kuchen, Brezeln, Muffins und Kaffee vorbereitet,

so konnten sich die Eltern und Gäste bei einem Gespräch stärken. Um

16:30 Uhr beziehungsweise 17:30 Uhr nahmen die Eltern ihre Kinder auf

dem Schulhof wieder in Empfang – der erste Schultag war geschafft.

Alle gingen mit vielen neuen Eindrücken und sicherlich auch etwas

aufgeregt nach Hause, denn bis dahin mussten die vielen bunten

Schultüten noch ungeöffnet bleiben!

Klasse 1b, Klassenlehrerin Frau Çobankara, Klasse 1a, Klassenlehrerin Frau Mittas



Vorlesewettbewerb 2020

Der diesjährige Vorlesewettbewerb der Brüder-Grimm-Schule fand am

12. Februar statt. Die Klassensieger der Jahrgänge traten gegeneinander

an.

Auch wenn alle Vorleser eine gute Lektüre ausgewählt hatten und die

Textauszüge flüssig und betont vortrugen, musste sich die Jury für einen

Vorleser pro Jahrgang entscheiden. Jungen und Mädchen wurden

dabei getrennt bewertet. In diesem Jahr gehörten Frau Driefholt (THS),

Frau Blumenthal (EKS), Frau Reinhardt (Hort) und Frau Braunagel

(Schülerbücherei) zur Jury.

In der Jurypause wurden Tänze der Flamenco - Tanzgruppe und ein

Gardetanz vorgeführt.

Vielen Dank an Familie Coppola (Flamenco), Frau Siebert (Garde) und

die Jurymitglieder und herzlichen Glückwunsch an alle Vorleserinnen und

Vorleser.



Frohe 

Weihnachten

Der 67. Europäische Wettbewerb rief dazu auf, sich auf das zu besinnen,

was uns zusammenhält und stand in diesem Jahr unter dem Motto:

„EUnited-Europa verbindet“

Wer hätte vor einem Jahr gedacht, wie aktuell und relevant sich das

diesjährige Motto erweisen würde. Denn die Pandemie historischen

Ausmaßes, die es derzeit europa- und weltweit zu bewältigen gilt, lässt sich

am effektivsten gemeinsam überwinden.

Die Preisträger/innen der Klassen 3a und 3b nahmen zum Thema:

„Pippi Langstrumpf und „Zirkus“ zusammen mit mehr als 75.000

Schüler/innen am 67. Europäischen Malwettbewerb teil.

Sie wurden mit Anerkennungs-, Landes- und einem Anerkennungspreis auf

Bundesebene ausgezeichnet. Leider konnten, aus den oben

angesprochenen Gründen, die Preise und Urkunden nicht im Rathaus von

Kassel überreicht werden, sondern wurden auf dem Postweg den Schulen

geschickt.

Folgende Kinder bekamen eine Anerkennungsurkunde:

Jessy Rittinger, Noah Rohde, Hanna Siebert, Frieda Sippel, Ceyda Yürek

- einen Landespreis II:

Marie Müller, Rebecca Kolek, Luca Schoenewolf

- einen Landespreis und Anerkennung auf Bundesebene:

Luca Allschinger

Mit den Preisträgern/innen, freuen sich deren Klassen- und

Kunstlehrerinnen Daniela Schneider (Klasse 3a) und Jutta Tscherner (Klasse

3b), der Jahrgang 3 und die gesamte Schulgemeinde.

67. Europäischer Malwettbewerb 2020



Aktivitäten 2020

Lieber Förderverein,

vielen Dank für den Zuschuss für unseren Ausflug in das Ottoneum, auch als

Naturkundemuseum bekannt.

Am 19. Februar sind wir, die Klasse 3b mit ihrer Klassenlehrerin Frau

Tscherner zuerst mit dem Bus zu unseren Brieffreunden von der Dorothea-

Viehmann-Schule in Kassel gefahren.

Dort haben wir zusammen gefrühstückt und sind dann gemeinsam mit der

Straßenbahn bis zum Fridericianum gefahren.

Von dort aus waren es nur wenige Schritte bis zu unserm Ziel, der

Ausstellung:

„TOT wie ein DODO - Arten. Sterben. Gestern. Heute.“

Wir hatten eine sehr interessante Führung über das Thema dieser

Ausstellung und die Schüler/innen durften auch noch unterschiedliche

Tiermasken basteln und bemalen.

Für alle verging diese interessante

und kreative Zeit viel zu schnell,

schon waren wir alle wieder mit

Bahn und Bus auf dem Rückweg.

Leider war dieser Ausflug auch das

letzte gemeinsame Treffen 2020 mit

unseren Freunden aus Kassel, denn

dann kam Corona.



Aktivitäten 2020

Besuch bei Herrn Kaiser

Passend zum Unterrichtsthema „Vom Korn zum Brot“ konnte sich die Klasse

3b den Mähdrescher und den Traktor von Herrn Kaiser in der Scheune in

Rengershausen, unmittelbar angrenzend an das Schulgelände,

anschauen.

Herr Kaiser erklärte den Kindern die vielen interessanten Funktionen seines

Mähdreschers und beantwortete alle noch ungeklärten Fragen der

Schüler/innen.

Alle waren sehr beeindruckt von der Größe des Mähdreschers und hörten

konzentriert den Erläuterungen von Herrn Kaiser über die technischen

Daten des Mähdreschers zu. Anschließend durfte sogar jeder auf den

Traktor klettern, sich hinter das Lenkrad setzen und die Hupe lautstark

betätigen durfte.

Was für eine schöne Abwechslung in dieser Zeit, durch einen kurzen

Ausflug. Die Klasse 3b mit ihrer Klassenlehrerin Frau Tscherner bedankt sich

bei Herrn Kaiser, der diesen Vormittag möglich gemacht hat.



Frohe 

Weihnachten

Wir sind umgezogen :-)!

Weihnachtliche Grüße

aus dem ehemaligen

Musikraum und dem nun

sehr schön gewordenem

Klassenraum sendet die

Klasse 3a mit Frau

Schneider.

Tolle Waldjungendspiele im September 2020 - Vielen Dank für die

wunderbare Elternhilfe und liebe Grüße von der Klasse 3a :-)!

Kunst im Wald mit der Klasse 3a - wir legen Naturmandalas :-) im Juni 2020!

Aktivitäten 2020



Frohe 

Weihnachten

Da in diesem Jahr das alljährliche Adventsingen wegen der Pandemie

ausfallen musste, haben sich die Lehrerinnen etwas anderes einfallen

lassen. Der vom Förderverein gesponserte Baum wird nun von den

einzelnen Klassen besucht und zum gemeinsamen Lieder hören oder

vorlesen genutzt.

Lieber Förderverein,

Vielen Dank für den schönen Weihnachtsbaum.

Heute haben wir uns davor versammelt und Weihnachtslieder angehört.

Das war sehr schön.

Deine Klasse 1a

Der erste Wandertag der Klasse 1a im September 2020

Aktivitäten 2020



Frohe 

Weihnachten

Das Spielraumtheater mit „Michel aus Lönneberga“ zu Gast in der Brüder-

Grimm-Schule

Wer kennt ihn nicht, den Lausbuben Michel aus Lönneberga, der viel Zeit im

Tischlerschuppen verbringen muss, weil er so viele Sachen anstellt.

Stefan Becker war mit seiner Bühne und seinen Figuren in der Brüder-Grimm-

Schule Rengershausen zu Gast und erzählte fröhlich und frei von Michel und

seinen Erlebnissen, wie er die Maus in der Küche fangen will, der Vater

seinen großen Zeh in die Mausefalle steckte, Michel den Blutklößeteig über

seinen Vater ausschüttete und er sein hundertstes Holzmännchen schnitzte.

Die Schülerinnen und Schüler, die in Jahrgangsgruppen unter den

geltenden Hygieneregeln das kleine Theaterstück erleben durften, waren

sofort begeistert und freuten sich über Michel und seine Streiche. Mit

wenigen Requisiten schaffte es Stefan Becker Kinder und Erwachsene zum

Lachen, Staunen und Mitfühlen zu bringen.

Am Ende durften die Schülerinnen und Schüler noch Fragen zum Stück oder

zur Schauspielerei allgemein stellen. „Hat es dir denn gar nicht weh getan,

als du mit deinem Zeh in der Mausefalle stecktest“, fragte ein Junge aus

dem 2. Schuljahr. „Ich bin Schauspieler“, antwortete Stefan Becker

schmunzelnd. Ja, seine Mimik und Gestik waren in der Tat sehr überzeugend

und sprachen alle Zuschauer an.

Eine gelungene Abwechslung in dieser schweren Zeit, fanden alle.

Weihnachtstheater 2020



Weihnachten im Schuhkarton 2020

In schwierigen Zeiten an andere denken – das dachten sich die

Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerinnen der Brüder-Grimm-Schule

Rengershausen gerade in diesem Jahr. So wurden viele nützliche und

wichtige Dinge für Kinder in ärmeren Ländern gesammelt. Ob Spielsachen,

Süßigkeiten, warme Kleidung, Schulsachen, Hygieneartikel, alles wurde

mitgebracht und gespendet und in einen weihnachtlich beklebten

Schuhkarton gelegt. Noch einen lieben Gruß dazu und ein schönes

Weihnachtsbild – fertig ist das Geschenk.

Die Zielländer sind z.B. Weißrussland, Litauen, Lettland, Montenegro, Polen,

Rumänien, Bulgarien und die Slowakei. In kleinen Filmsequenzen konnten

die Schülerinnen und Schüler sehen, welche Freude und welches Glück

die beschenkten Kinder empfinden. Sie fühlen sich getröstet und geliebt

durch ein Geschenk, das von Herzen kommt.

Frau Böhmer holte die bunten Schuhkartons wie jedes Jahr ab und freute

sich, dass sich die Brüder-Grimm-Schule auch in diesem Jahr wieder an der

Aktion beteiligt hat.

Hier können Sie sich näher über das Projekt informieren:

https://www.die-samariter.org/projekte/weihnachten-im-
schuhkarton/?gclid=EAIaIQobChMI9pfI3_jk5QIVS-
d3Ch0OoAJSEAAYASAAEgL_0fD_BwE

Vielen Dank an alle Kinder und Eltern für die großzügigen Spenden!

Nächstes Jahr um diese Zeit werden wir uns wieder im Film anschauen, wie

sehr sich die Kinder in diesem Jahr über die Geschenke gefreut haben..

https://www.die-samariter.org/projekte/weihnachten-im-schuhkarton/?gclid=EAIaIQobChMI9pfI3_jk5QIVS-d3Ch0OoAJSEAAYASAAEgL_0fD_BwE


Frohe 

Weihnachten

Als kleine Weihnachtsüberraschung gab es im Dezember für die

Jahrgänge 2 bis 4 noch ein tolles Mitmachkonzert der Künstlergruppe

„Valsche Fögel“. Dazu gehören Christine Weghoff, Olaf Pyras,

Constanze Betzl und Peter Dietrich.

Die valschen Fögel Rosa und Alwin nahmen die Kinder mit auf die

Reise nach Amazonien. Alle Reiseabschnitte wurden durch passende

Livemusik mit zum Teil außergewöhnlichen Instrumenten begleitet.

Kinderkonzert „Valsche Vögel“

Besonders begeistert waren die

Kinder der Brüder-Grimm-Schule

von den Bauchrednerpuppen

Rosa und Alwin, die durch den

Künstler Peter Dietrich zum Leben

erweckt wurden.

Vielen Dank an den Förderverein,

der diese tolle Aktion mit 3€ pro

Kind unterstützt hat.



Neuwahlen des Vorstand des Fördervereins

Der Vorstand des Fördervereins wird eigentlich alle zwei Jahre neu

gewählt. Leider konnten wir im November diesen Jahres, bedingt durch

die Corona Pandemie, keine Mitgliederversammlung und dadurch auch

keine Neuwahlen durchführen. Da unsere Kinder im Sommer 2021 in die

weiterführenden Schulen gehen und sie dann nicht mehr auf der Brüder-

Grimm-Schule sein werden, suchen wir nach tatkräftigen Nachfolgern für

den Vorstand.

Keine Angst vor dieser Mitarbeit! Wir haben einen hervorragenden

Schulelternbeirat, eine tolles Lehrerkollegium und viele Unterstützer.

Jeder, der gerne ehrenamtlich hilft, ist geeignet. Im Förderverein kann

man aktiv Entscheidungen für die Schule und unsere Kinder treffen. Es ist

eine sehr dankbare Aufgabe, wenn man viele Wünsche erfüllen kann

und auch bei Ausführungen von Projekten live dabei ist.

Für Fragen rund um die Tätigkeit und Aufgaben der Vorstandsmitglieder

stehen wir gerne zur Verfügung.

Meldet Euch und lasst uns den Förderverein noch viele Jahre fortführen,

damit viele neue Schülergenerationen von dieser Arbeit profitieren

können.

Euer Vorstand

In eigener Sache - Neuwahlen 

1.Vorsitzender:

Stefan Koch

2.Vorsitzender:

Marco Koch

Schatzmeister:

Matthias Umbach



Frohe 

Weihnachten

Ich wünsche mir...
(Unbekannter Autor)

Ich wünsche mir in diesem Jahr

mal Weihnacht’ wie es früher war.

Kein Hetzen zur Bescherung hin,

kein schenken ohne Herz und Sinn.

Ich wünsch’ mir eine stille Nacht,

frostklirrend und mit weißer Pracht.

Ich wünsche mir ein kleines Stück

Von warmer Menschlichkeit zurück.

Ich wünsche mir in diesem Jahr

`ne Weihnacht, wie als Kind sie war.

Es war einmal, schon lang ist`s her,

da war so wenig so viel mehr.



Frohe 

Weihnachten

Wir wünschen Ihnen schöne Festtage, Zeit zur Entspannung im Kreis 
Ihren Lieben und viel Glück im kommenden Jahr.

Bleiben Sie alle Gesund !

Stefan Koch Marco Koch Matthias Umbach


